

Die Natur im Mittelpunkt

Ausstellung im Restaurant Chilegass, Kölliken

Im neuen Kölliker Restaurant Chilegass findet regelmässig eine Gemäldeausstellung einerseits zur Ausschmückung und andererseits zur allgemeinen Bereicherung statt. Noch bis Ende April 1997 zeigt der 43jährige Kurt Suter seine Aquarell-Werke.

Es sind hauptsächlich Blumen, Früchte, Pflanzen und Pilze, vereinzelt aber auch Tiere, die Kurt Suter malt. Er versteht es sehr gut, Details in den Mittelpunkt zu rücken, um sie so aufblühen zu lassen. Suter holte sich sein Rüstzeug für seine künstlerische Tätigkeit beim Zofinger Kunstmaler Cedric Meyer sowie an der Schule für Gestal-

tung in Zürich. Seine Bilder fanden in Kölliken guten Anklang. Jedenfalls wurden bereits die ersten Werke verkauft. Ein Besuch im Restaurant Chilegass bringt einem die Natur näher und wird so zum Erlebnis. Das Restaurant Chilegass, das erst vor eineinhalb Jahren eröffnet wurde, erfreut sich grosser Beliebtheit. Dies wohl auch deshalb, weil das kulinarische Angebot etwas Spezielles darstellt. So hat sich das Restaurant auf diverse Röstvariationen sowie Risotto spezialisiert. Der Bistrotstil kommt zudem sehr gut an. Auch Frauen fühlen sich so im Restaurant Chilegass heimisch. ms



Im Restaurant Chilegass, Kölliken, zu sehen: Aquarelle von Kurt Suter.

Foto: ms